

Forums pour les joueurs

addict ou non?

Par Profil supprimé Posté le 05/05/2014 à 10h00

bonjour,

aujourd'hui je viens de perdre 1850e au casino en ligne, je joue depuis moins d'un ans, la 1ere fois que j'ai mis les pied dans un casino terrestre, c'était y'a moins d'un an. Et depuis je joue régulièrement car j'ai gagné de petite somme, ça allais de 800e a 2000e, puis plus rien, je rejoue dans l'espoir de regagner, et toujours aucun gain, puis je me lance a la recherche du gains pour me refaire et nada, je passe tout mon salaire, ma carte bleue m'autorise les paiement en différé jusqu'à 2500e par mois, J'ose pas totalisé le montant des pertes, peur de la vérité. Je bosse et gagne bien ma vie, j'ai du mal a temporiser, j'ai pas atteins le plafond de ma cb,

1 réponse

Profil supprimé - 15/07/2014 à 10h00

Bonjour j ai lu ton message je suis joueuse sur les casino terrestre depuis plus de 6 ans et on ne gagne pas on perd tous et même ça confiance personnelle a cette heure je me bat pour trouvez un moyen d arrêter de jouer et ca ces pas gagnez nous plus les pulsion son tellement forte mais mon espoir est grand donc j y croie un jour je ne jouerai plus et je serai fière de témoigné et surtout d aider alors si tu peu essayé de gaspiller ton argent a autre chose qui te semble plus constructif car l engrenage au jeu va plus vite qu on peu imaginée je sais que sais plus facile a dire que a faire mais on est la pour s aider courage a toi